

Denuncian asesinato de otro líder indígena en Colombia



Bogotá, 27 sep (RHC) La Organización Nacional Indígena de Colombia (ONIC) denunció este viernes el asesinato de otro líder nativo en un contexto de persistente violencia contra los miembros de esas comunidades.

#GenocidioIndígena, asesinato otro indígena Nasa (Marlon Ferney Pacho, en el departamento del Cauca, suroeste). #NosSiguenMatando y la respuesta es el silencio cómplice del Gobierno de Iván Duque, manifestó a través de su cuenta en Twitter la ONIC.

Unido a ello, el Consejo Regional Indígena del Cauca (CRIC) apuntó que, según la versión de algunos testigos, llegaron al sitio cuatro hombres fuertemente armados y sin mediar palabras, sacaron al líder de su casa y le propinaron varios impactos de bala.

La muerte y la desarmonía siguen rondando en el territorio de Tierradentro (Nxadx Kiwe) lo que tiene consternada y a la vez en máxima alerta a las autoridades nativas de esta región caucana, enfatizó.

El CRIC manifestó su rechazo a cualquier acto de violencia de los grupos armados vengan de donde vengan y que atente contra la vida de los comuneros.

Asimismo, instó al Gobierno y la institucionalidad local, regional y nacional a que actué 'de manera

inmediata para defender la vida de nuestros habitantes'.

Las comunidades seguiremos uniendo esfuerzos para la defensa de la vida y el territorio de cada uno de nosotros los que vivimos en esta región del departamento. Y decir que ni nuestro territorio, ni nuestros pueblos son instrumentos para el conflicto social que se presenta en el contexto colombiano, remarcó. (Fuente/PL)

Al respecto, Diana Sánchez, directora de la Asociación Minga, escribió en Twitter: Mientras Iván Duque y sus altos funcionarios andan en Washington diciendo mentiras en materia de paz y de derechos humanos, fue asesinado otro líder indígena.

La ONIC precisó recientemente que en lo que va de este Gobierno (poco más de un año) fueron asesinados 102 líderes nativos, y 167 desde la firma en 2016 del Acuerdo de Paz entre el Estado y la exguerrilla Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

Ello nos conmina a la imperativa necesidad de reafirmar la voluntad de paz del pueblo colombiano y la demanda de que se cumpla el capítulo étnico en el marco de la implementación del Acuerdo, enfatizó.

La ONIC declaró hace varias semanas emergencia humanitaria por la muerte de nativos desde la firma del mencionado compromiso.

Nos vemos en la obligación ética y política de declarar la situación de emergencia humanitaria, social y económica en todos los pueblos indígenas de este país, informó la entidad en conferencia de prensa

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203322-denuncian-asesinato-de-otro-lider-indigena-en-colombia>



Radio Habana Cuba